
鎌ケ谷市議会３月会議お知らせ号

会議の日程や一般質問の順番は、議事運営上の都合により変更することがあります。

第146号 令和 4年 2月 20日（２）

３月４日（金） 午前10時から

小易　和彦　議員
　○�新型コロナウイルス感染症対策について（新型コロナウイルス感
染症対応の現状について（感染状況、ＢＣＰ対策、地方創生臨時
交付金を活用した事業の進捗状況など）/ワクチン追加接種の現
状及び課題について（ファイザー・モデルナ別の接種体制、予約
状況、改善策など））

伊福　幸一　議員
　○�本市のスポーツ振興について（これまでの本市の取り組みと成果
について（総合型地域スポーツクラブ、社会人講師派遣事業、部
活動外部指導者派遣事業、障がい者スポーツなど）/スポーツ振
興くじ助成金事業について/新たなスポーツの取り組みについて
（ｅスポーツ、スケートボード、ＢＭＸ競技など））

午後１時から

佐藤　　剛　議員
　○�コロナ禍における学校給食と食育について（学級閉鎖中の小中学
校における学校給食の対応について/学校給食の残滓について/食
育としての地産地消の促進について/学校給食の食材について）

鈴木　哲也　議員　
　○�自殺対策について（国における自殺者数の推移と本市の現状につ
いて/本市における子ども・若者の現状と対策について/自殺総合
対策大綱の取り組みについて/自殺対策計画について）

＜休　憩＞

松澤　武人　議員
　○�鎌ケ谷市の救命救急体制について（救急搬送の現状について/救
命救急体制について/適正利用に向けた取組について）

３月７日（月） 午前10時から

富田　信恵　議員
　○�子宮頸がん予防ワクチン（ＨＰＶワクチン）の接種について（子
宮頸がん予防ワクチンについて/接種人数の推移について/子宮頸
がん予防ワクチンの積極的接種勧奨が再開されたが、本市の対応
について/積極的接種勧奨の差控えにより接種機会を逃した人へ
の対応について/相談支援について）

佐竹　知之　議員
　○�学校給食費の無償化について（食育について/市長選挙の公約で
もある給食費の負担軽減について/学校給食費の無償化について）

　○�脱炭素社会に向けた取り組みについて（地球温暖化対策における
本市の取り組みについて/下総航空基地の飛行訓練にともなう排
ガス対策について/脱炭素化にむけた本市の計画書策定について）

午後１時から

松原　美子　議員
　○�公立学校での生理用品無償提供の状況について（千葉県教育委員
会の動向について/本市における取り組みの状況について/本市に
おける今後の取り組みの方向性について）

　○�高齢者の「聞こえづらさ」の状況について（本市における問題把
握の現状・専門家配置について/「介護保険事業計画」との関連
について/補聴器購入費助成について）

宗川　洋一　議員
　○�電話ｄｅ詐欺（振り込め詐欺等）対策について（平成３０年１２
月定例会での一般質問を踏まえた調査・研究の結果と被害状況に
ついて/「振り込め詐欺防止装置類」の貸出しを実施している県
内市町村と制度概要（当該予算含む）と貸出し実績について/Ａ
Ｉを活用した電話ｄｅ詐欺対策など新たな詐欺対策について/今
後の具体的な対策について）

◎議員から市の行政に対する質問（一般質問）
　○�民間等を活用した地域活性化について（「総合基本計画における
民間等の位置づけ」と「民間等と連携した主な地域活性化策」に
ついて/今後の民間等との地域活性化策について/新鎌ケ谷地区
での日本初の木造１４層、地上１５階建ての高層マンションにつ
いて/民間等との連携に関する基本的な考え方や方向性について）

３月８日（火） 午前10時から

津久井　清氏　議員
　○�鎌ケ谷市における新型コロナの感染状況と市独自策の進展につ
いて問う（「子育て世帯等臨時特別支援事業費補助金」の市の独
自支給について伺う/新型コロナ拡大に伴い、高齢者とともに若
者、女性、子ども等の支援策の内容を伺う/新型コロナ対策にお
いて、今後の市の独自策の方向性について伺う）

大野　幸一　議員
　○�北部（佐津間、粟野）地区のまちづくりについて（佐津間、粟野
地区の河川や道路などの都市基盤について（現状、課題、今後の
取組み）/（仮称）佐津間県営住宅の整備について）

　○�市制施行５０周年を迎えた中での今後のまちづくりについて（今
までの都市基盤整備の成果について/策定中の新たな計画（都市
計画マスタープラン、緑の基本計画）について（概要、進捗）/
今後のまちづくりのビジョンについて）

午後１時から

森谷　　宏　議員
　○�交差点の安全対策について（安全対策の状況について/歩車分離
式信号について/矢印式信号機について）

中村　潤一　議員
　○�大津川流域の治水対策について（大津川流域の概要について/水
害の状況について/水害時の対応（冠水時の通行止め、登下校時
の安全対策）について/治水対策について/河川・水路沿いなど地
域の特性を生かした活用、整備について）

３月９日（水） 午前10時から

後関　俊一　議員
　○�教職員の働き方について（教職員の勤務実態について/欠勤や休
職について/研修・出張などについて）

　○�不登校の児童生徒について（長欠の児童生徒の現状と課題につい
て/学校への関わり方について/新年度に向けた取り組みについて）

葛山　繁隆　議員
　○�高齢者が安心して暮らせる取り組みについて（高齢者を取り巻く
状況について/地域での役割と課題について/本市の地域での見
守り体制について）

午後１時から

河内　一朗　議員
　○�北千葉道路と県道８号船橋我孫子線の整備状況について（本市が
道路整備を進めるプロセスについて/県道８号船橋我孫子線と北
千葉道路交差部のその後の計画とバイパスの運用について/北千
葉道路周辺の土地有効活用について）

　○�第４次鎌ケ谷市歩道等総合整備計画について（令和２年度末まで
推進してきた鎌ケ谷市総合基本計画における「交通安全の推進」
及び「安全でゆとりのある道路整備」の結果について/豆ヶ台交差
点、稲荷西交差点などの変則交差点について/高齢者、障がい者、
子どもなどの安全確保に重点を置いた歩道整備の推進について）

矢崎　　悟　議員
　○�市民サービス向上にむけた市独自のデジタル化の取り組みにつ
いて（鎌ケ谷市第３次行財政改革推進プランについて/プッシュ
式の情報発信や相談支援などＳＮＳ等を活用した取り組みにつ
いて/防災力の強化にむけた取り組みについて/高齢者の見守り
支援について）


